

Leistungspflüger ermitteln ihre Sieger in Niedersachsen



In Niedersachsen wurde in diesem Jahr wieder um den Sieg im Leistungspflügen gerungen. Die Pflüger bei den Gebietsentscheiden hatten sich durch die Teilnahme an Kreisentscheiden für die beiden Gebietsentscheide qualifiziert. Bei sehr heißem Wetter und sehr trockenem Boden fanden die Wettbewerbe statt.

Die Ergebnisse der Gebietsentscheiden 2016 in Dahlenbrügge/ Verden und Uetze (Regio Hannover) sehen wie folgt aus:

Sieger in Dahlenbrügge: (Dehpflug)

1.	Tamm	Janes	Scheeßel
1.	Tomforde	Jürgen	Anderlingen
3.	Langreder	Wilken	Neustadt



v.l.Janes Tamm, Jürgen Tomforde, Wilken Langreder

Die Sieger in Uetze/ Regio Hannover:
(Beetpflug)

1.Krull

Marc

Otze

2.Sander

Jan

Hänigsen

3.Meine

Wilken

Hambüren



v.l. Meine Wilken, Marc Krull, Jan Sander

(Drehpflug)

1.Wille	Lars	29582	Hanstedt I
2.Winkelmann	Marco	29578	Dreilingen
3.Behring	Marvin	31634	Steimbke



v.l. Marvin Behring, Lars Wille, Marco Winkelmann

Die Sieger haben sich für den Landesentscheid 2017 im Leistungspflügen qualifiziert.
Der Landesentscheid findet am 02./03. September 2017 in Nienburg in Zusammenarbeit mit
der DEULA statt.
Marlies Logemann, Landjugendberatung